

令和 2 年 5 月 8 日

保護者の皆様

芸北地区中学校体育連盟
会 長 竹 村 和 洋
山 県 郡 中 学 校 体 育 連 盟
会 長 藤 田 典 生
安芸太田町立安芸太田中学校
校 長 沖 本 直 樹

令和 2 年度芸北地区中学校選手権大会の中止について（お知らせ）

新緑の候、保護者の皆様には、平素から芸北地区中学校体育連盟及び山県郡中学校体育連盟の活動に御理解と御協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、新年度を迎え、標記大会の準備を進めていたところですが、昨年度末からの新型コロナウイルス感染症蔓延については、現在、終息の見込みが立っておらず、全国に緊急事態宣言が出され、外出の自粛が呼びかけられている状況であり、芸北地区内の中学校でも臨時休業延長が続いている状況です。

また、先般、全国中学校体育大会、中国中学校選手権大会及び広島県中学校選手権大会の中止の決定がされました。

このような状況を踏まえ、選手をはじめ、監督・コーチ、大会役員等、本大会に関するすべての皆様の生命と安全を守るため、現段階において大会を開催することは困難であると判断し、6月6日（土）、7日（日）に予定しておりました芸北地区中学校選手権大会を中止することと致します。

保護者の皆様には、この度の決定について御理解いただき、今後とも部活動の運営に係り、御協力を賜りますようお願い申し上げます。